

IP y Gobierno avanzan en comercio exterior: Videgaray

Modernizan aduanas para enfrentar el TTP

Por Lindsay H. Esquivel >
lindsay.hernandez@razon.com.mx

Para enfrentar el reto que representa el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), el gobierno federal y las asociaciones aduanales y de comercio exterior firmaron una alianza para incrementar la competitividad, promoción, desarrollo y modernización del sector.

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, señaló que este acto es un paso importante del trabajo conjunto entre el sector privado en favor de la competitividad de la economía mexicana en comercio exterior.

> el dato

CON LA REFORMA, se separó a Pemex del control de la SHCP, por lo que su Consejo de Administración toma las decisiones.

Destacó que para trabajar de la mano con el sector privado, el gobierno de la república ha roto paradigmas, promoviendo la apertura de la SHCP a través del Servicio de Administración Tributaria (SAT), lo que permitirá enfrentar reto próximo que representa el TPP y tener preparado al país para esa transición.

Explicó que con el Acuerdo Transpacífico, que se firmará en los próximos meses, México tiene la oportunidad de incorporarse a la plataforma de comercio más dinámica del mundo. "Es una gran oportunidad para seguimos insertando en la globalidad, mantenemos a la vanguardia

PARA EL SECRETARIO de Hacienda es una "gran oportunidad para seguimos insertando en la globalidad"; se creará una mesa de trabajo para reformar este sector



LUIS VIDEGARAY, titular de la SHCP (segundo de der. a izq.) con empresarios, ayer.

y ser parte de las plataformas de comercio internacional más competitivas y más modernas, pero también representa un reto, la continua integración de México al mundo", expresó.

Por lo que se debe modernizar la operación aduanera, y por lo tanto, seguir haciendo ajustes para que funcionen mejor.

Para cumplir con estas funciones, se crearán una mesa permanente de trabajo para impulsar la competitividad del co-

mercio exterior y las aduanas, con el fin de modernizar la infraestructura aduanera y permitir mayor agilidad en el tránsito de bienes en Norteamérica.

En otro tema, Videgaray consideró que la Reforma Energética da a Petróleos Mexicanos la capacidad para incrementar su productividad y competitividad. Ante la modificación de la perspectiva para la empresa, por parte de la calificadora Moody's, dijo que es tiempo de retos.